

MADRID, 17.— (Crónica de FRANCISCO UMBRAL).

Luis González Seara, como no para, además de la revista y el diario ha montado una editorial. Ayer sacaron los primeros libros. Dirige la editorial Ramón Serrano, que es un experto en estas cosas y que hasta ahora había trabajado en Barcelona. El cóctel fue en el domicilio de «Cambio 16».

A la entrada encuentro a Carmen Tamames, que viene sola, porque Ramón está en Bruselas.

—Pues antes he estado en la presentación del libro de Novais sobre Grimau. Estaba toda la izquierda.

Somos el país que menos lee del mundo, pero se presentan cinco libros cada tarde. Y todos, ya, de tema político, porque escribir una novela de amor, por ejemplo, quedaría hoy absolutamente «kitsch». A mí me están entrando ganas de escribir un libro de

amor, y encima en verso, porque de política ya estamos hasta aquí.

Los libros de «Cambio 16» los presenta el profesor Ollero, el del documento que jamás se llegó a firmar. Me han contado que algunos de los implicados en el tal documento ni siquiera lo habían leído. El problema era saber quién firmaba y quién no. La firma de Carrillo fue el caballo blanco de batalla política. Ollero, sin documento, pero con unas chuletas, está hoy aquí presentando, ante todo, el último libro de Amando de Miguel, que trata del franquis-

mo, claro. Al que no veo es a Amando de Miguel.

Mientras los mismos fotógrafos de siempre me hacen las mismas fotos de siempre mientras charlo con las mismas señoras de siempre, pienso que no va a haber más remedio que escribir novelas de amor o libros de caballerías, para que a los españoles se les pase la obsesión del franquismo, del postfranquismo o de lo que sea. Amando, que es muy listo, dice al final de su libro: «Si el franquismo es una herencia, debemos

recibirla a beneficio de inventario».

Apúntate ocho, jefe.

José Mario Armero, presidente de «Europa Press», me habla de nuestro común amigo Lucio, un hombre del rastro que nos vende a los dos muchos souvenirs de los años cuarenta.

—Me estás encareciendo la mercancía, porque dice Lucio que le pagas más que yo.

—Y a la viceversa, porque a mí me dice todo lo contrario.

Me parece que Lucio, aunque

es entrañable, nos toma el pelo a los dos.

Buero Vallejo con su mujer y Miguel Angel Aguilar con un whisky en la mano. Eduardo Rico me cuenta uno de los mítines socialistas de los últimos días. El editor Giner, valenciano, va a sacar las memorias de Enrique Gómez - Carrillo, gran cronista americano - parisino de la belle - époque, que estuvo casado con Raquel Meller, me parece. Me pide Giner que le ponga un prólogo. A mí Gómez - Carrillo, cuando he tratado de leerlo, se me queda un poco «camp». Uno no quisiera quedar como el Gómez - Carrillo de esta época. Casi preferiría uno quedar como la Raquel Meller del postfranquismo.

Alfonso Palomares, director de «Posible», me dice que está dispuesto a seguir lanzando dossieres de escándalo sobre los asuntos de estos cuarenta años. Ha escrito una novela que se titula «Las linotipias del miedo», donde cuenta la historia de su revista y la historia de España entre el cese o dimisión de Pío Cabanillas y la muerte de Franco.

Otro libro sobre el tema, ya ven.

Está también el joven director de «Gaditana», la revista política de Camuñas, y un hombre de García - Trevijano. Pero Trevijano no ha venido. Anda en pleitos, ya saben. Eduardo Tijeras me cuenta que va a hacer un libro sobre los grandes suicidas literarios. Hombre, menos mal. Uno que no hace su libro del franquismo. Aunque hay quien sostiene que el franquismo también fue un suicidio. Un suicidio histórico.

NESCAFÉ® etiqueta roja,

el descafeinado de Nescafé.

El frasco de Nescafé, como el que usted conoce desde siempre... con etiqueta roja.

¡Es Nescafé descafeinado!

Con todo el aroma, textura y sabor del mejor café y con la garantía de Nestlé.

Nescafé descafeinado etiqueta roja. El descafeinado de Nescafé



El café que sienta bien a todas horas.

© NESCAFÉ

ELECTRODOMESTICOS FUENTES «LA FUENTE DE LOS ELECTRODOMESTICOS

— ★ —

Las mejores marcas, a los mejores precios.

¡VISITENOS!
¡QUEDARA CONVENCIDO!

EUSEBIO DA GUARDA, 1
(Esquina Juan Varela)

URBANIZACION SOTO, C/. A
Edif. AC - Monelos
TELF. 232271 - LA CORUÑA

UN AUTOCAR CHOCO CONTRA UNA MANADA DE JABALIES

MANZANARES (Ciudad Real). 17.—En la carretera N-IV, a la altura de Villarta de San Juan, un autocar colisionó con una manada de jabalíes que habían invadido la calzada, produciendo dos animales muertos y uno herido.

El autocar, que transportaba trabajadores manchegos con destino a Madrid, donde diariamente ejercen su tarea, no sufrió desperfectos apreciables.

Los animales cobrados en esta insólita «montería» parece ser que iban huyendo de algún coto hostigados por los cazadores.—(EUROPA PRESS).